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Projets de douze réserves de biodiversité et
d'une réserve aquatique dans la région
administrative de la Mauricie

6213-01-005

Question 25 juin 2019 de la commission d’enquéte sur les Projets de douze réserves de
biodiversité et d’'une réserve aquatique dans la région administrative de la Mauricie a
Protected Planet et réponse de Protected Planet le 26 juin.

Version francaise, la version anglaise soumise a Protected Planet se trouve ci-apres.

Question de la commission :

Les réserves proposées par le Québec (aquatiques, biologiques et écologiques) sont-elles
incluses dans le calcul d’aires protégées au Canada? Si tel est le cas, pourquoi ne sont-elles pas
exclues comme les autres aires proposées mentionnées dans vos directives?

Réponse de Protected Planet :

Les aires proposées sont incluses dans la base de données pour tous les pays, mais sont exclues
des statistiques sur la couverture des aires protégées. Vous verrez donc toujours ces aires sur
Protected Planet et sur les cartes que nous créons. Elles ne seront pas incluses dans les
statistiques de pourcentage de couverture pour les milieux marin et terrestre tant qu'elles ne
seront pas désignées.

Et c'est la méme chose pour tous les pays

Version anglaise

Are Quebec's proposed reserves (aquatic, biodiversity and ecological) included in the calculation
for the protected area of Canada? If so, why are they not excluded like other proposed areas as
mentioned in your guidelines?

Proposed sites are included in the database for all countries, but are only excluded from
protected area coverage statistics. So you will still see these sites on protected planet, and on
maps we create. They will not be included in the % coverages statistics for marine and terrestrial
until they are designated though.

And again, this is the same for all countries
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